

Rosa Romero
ALCALDESA

ALCALDIA

“**Modernizamos
la ciudad,
para que sea más agradable y
ofrezca nuevas oportunidades”**



UNA VEZ CUMPLIDOS DOS AÑOS DESDE SU ELECCIÓN COMO PRIMERA ALCALDESA DE CIUDAD REAL, ROSA ROMERO HACE UN BALANCE DE LA PRESENTE LEGISLATURA, EN UNA ÉPOCA DE IMPORTANTES CAMBIOS Y TRANSFORMACIONES. POR ESO, DURANTE ESTE PERIODO SU MÁXIMA HA SIDO SIEMPRE ESTAR ATENTA A LAS DEMANDAS Y NECESIDADES DE LOS CIUDADREALEÑOS, Y ADOPTAR LAS MEDIDAS PARA QUE CIUDAD REAL SEA UNA CIUDAD MODERNA, DE VANGUARDIA, QUE PERMITA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE SUS HABITANTES Y ATRAER NUEVAS INVERSIONES QUE GENEREN EMPLEO